



Campagne: Leader d'aujourd'hui

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Dartmouth, 1er août 2024 - Le Conseil jeunesse provincial (CJP) et le Regroupement des aînés de la Nouvelle-Écosse (RANE) sont extrêmement fiers de lancer conjointement leur nouvelle campagne intitulée *Leader d'aujourd'hui*.

Cette initiative, portée par le CJP et jointe par le RANE, vise à reconnaître et à célébrer l'engagement citoyen à travers toutes les générations. Avec cette campagne novatrice, le CJP et le RANE mettent en lumière à la fois les leaders émergents et ceux qui, par leur expérience et leur sagesse, continuent à apporter une contribution tangible et significative à leurs communautés respectives. C'est un appel vibrant à valoriser le leadership des individus de tous âges.

Pour marquer cette occasion spéciale, le CJP et le RANE ont créé des chandails personnalisés afin de promouvoir la campagne *Leader d'aujourd'hui*.



J'ai eu l'idée de cette campagne parce que je trouve que souvent les jeunes sont seulement vus comme étant des personnes qui peuvent avoir un impact dans le futur. On entend souvent la phrase "les jeunes sont les leaders de demain" et je trouve que cela dévalorise l'impact des jeunes maintenant. Les jeunes sont les leaders d'aujourd'hui, il faut leur donner des opportunités pour avoir un impact et contribuer. affirme Daphnée de Lamirande, membre du bureau de direction du CJP.

Les aînés sont des membres actifs au sein de leur communauté, possédant une expertise et des connaissances précieuses à partager. Ils souhaitent continuer à jouer un rôle essentiel dans la vitalité de leur communauté, affirmant ainsi leur statut de leaders d'aujourd'hui. affirme Claude Renaud, président du Regroupement des aînés de la Nouvelle-Écosse.



- 30 -

Sources :

Laurie Martin-Muranyi
Directrice générale, CJP
(902) 433-2084
direction@cjpne.ca

Véronique Legault
Directrice générale, RANE
(902)
direction@rane.ca